
本报讯 10月 26日袁 常州
市委常委尧宣传部部长陈涛来我
区开展巡河活动遥 作为长荡湖尧
丹金溧漕河的市级河长袁陈涛要
求我区进一步落实河长制工作袁
切实做到守水有责尧 守水尽责尧
守水担责袁促进河道与湖泊健康
发展遥区领导狄志强尧陈锁龙尧纪
海平尧朱霞参加活动遥

为提升长荡湖水环境质量袁
我区制定野一湖一策冶行动计划袁
围绕生态综合治理袁实施路堤建
设尧退圩渊田冤还湖尧湖底清淤尧出
入湖河道整治尧生态渔业尧国家
湿地公园建设野六大工程冶袁并推
进执法护渔野网格冶行动袁强化河
渊湖冤长制日常管理袁使长荡湖水
环境得到根本改善袁生物多样性
和渔业资源得到有效恢复遥

围绕丹金溧漕河水环境保
护袁我区落实野河长制冶目标任务
清单袁启动野沿线整治冶袁编制野一
河一策冶袁做好野一事一办冶遥在日
常巡河中袁对丹金溧漕河两岸违
章搭建尧 生活垃圾随意倾倒尧生
活污水直接排放等问题袁能现场
解决的袁都野点对点冶进行评价分
析尧野面对面冶提出整治意见遥 不
能马上解决的袁填写野一事一办冶
单袁由区级河长签发袁助理单位
及河长助理尧 联络人跟踪督办遥
截至目前袁签发的 6 份野一事一
办冶单均已办结遥引入实时监控袁

在丹金溧漕河城区段布设 5 个
高清监控点实施 24 小时监控袁
切实提高了巡河护河效率和河
湖管控成效遥

陈涛指出袁落实河长制是贯
彻中央决策尧促进经济社会可持
续发展的重要保障袁既是解决河
湖突出问题的有效举措袁也是种
好常州幸福树的具体要求遥金坛
要以打造野一湖一河冶样板为目
标袁全面落实各级河长制袁大力
开展河湖水体整治和周边生态
修复袁 积极对上争取项目支持袁
强化饮用水源地保护袁持续改善
水体质量曰要建立健全河长制组
织建设袁按时序进度明确责任单
位和人员袁有效推进各项水利建
设和整治工程曰要进一步加大沿
线违法行为查处力度袁对群众举
报和在巡河中发现的偷排尧乱排
现象给予坚决打击袁营造良好的
生态环境袁让老百姓得到更多的
获得感曰 市级部门要加强指导袁
协助金坛尧 溧阳两地顺利完成
野一湖一河冶水环境改善任务袁为
产业转型提供更多的增长点袁打
造对外交流和展示的亮丽名片遥

蒋建君 陆燕

常州市领导陈涛来坛巡河
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本报讯 在 10 月 25 日召开的区十七届人大
常委会第十二次会议上袁区人大常委会就区人民法
院执行工作开展专题询问遥 区人大常委会主任王跃
中袁副主任刘东升尧王艳红尧王新辉尧冯锁强参加询
问会袁副区长尧公安分局局长王晓航应邀列席会议遥

会上袁 区人大常委会组成人员与部分人大代
表袁 围绕涉及执行人信用惩戒尧 打击拒执犯罪尧
执行规范化信息化建设尧 网络司法拍卖尧 涉企案
件 野执转破冶尧 执行难点以及执行规范等 15 个问
题袁 对区人民法院及政府相关部门开展了专题询
问遥

自 2016年以来袁区人民法院把野基本解决执行
难冶工作作为一项政治任务和野一把手冶工程袁在区
委区政府的高度重视下袁 多部门执行联动机制尧信
息化执行尧执行指挥中心实体化等工作取得重大进
展遥 2016年到今年 9月底袁区人民法院共受理执行
案件 12108件袁结案 10675件袁结案率达 88.1%曰尤
其是今年以来袁区人民法院执行完毕案件 1175件袁
位列全市基层法院第二位袁已到位金额 4.4亿元袁位
列全市基层法院第三位袁 恢复执行到位金额 1.6亿
元袁位列全市基层法院第一位遥

王跃中要求区人民法院切实加强信息化建设袁
推进大数据与执行工作深度融合袁灵活应用传统执
行手段和现代新型技术袁 切实提高执行的保障力尧
威慑力尧战斗力曰各相关职能部门要主动对接服务袁
切实形成支持尧配合尧协助法院解决野执行难冶的良
好氛围遥 左玲

区
人
大
常
委
会
询
问
区
法
院
执
行
工
作

本报讯 10月 26日袁 区政
协召开十届十一次常委会议遥区
政协主席陈春洪主持会议袁区政
协领导黄克洪尧葛惠明尧吴欲晓尧
卢建新及秘书长施生华参加会
议袁区委常委尧常务副区长陶伟袁
副区长朱霞应邀列席会议遥

会议听取了区政府办关于
区政协十届二次会议以来提案
办理情况的通报并协商讨论遥区
政协十届二次会议共收到委员
提案 112件袁 涉及经济发展尧城
市管理尧环境保护尧社会保障以
及民族宗教等多个方面遥区政府
坚持问题导向袁不断改进办理方
法袁优化办理重点提案袁持续开

展跟踪落实尧 加大监督力度袁不
断提高了办理水平和办理时效遥

会议还听取了区政府关于
野完善社区服务功能尧推进和谐社
区建设冶的情况通报并协商讨论遥
近年来袁 我区快速拓展社区服务
领域袁先后建成 5家镇渊街道冤级
综合服务中心袁97%的社区级综
合服务中心面积达到省定的不低
于 400平方米的标准袁 社区服务
能力大幅提升遥 探索并推进城乡
社区协商民主工作袁 建立 野群言
堂冶野百姓议事厅冶等协商形式袁全
区城乡社区网格化管理覆盖率达
100%曰推进智慧社区建设袁社区
居民可通过市尧区尧镇尧村渊居冤四

个层面的互联互通袁 实现事项办
理和诉求受理遥此外袁我区还积极
推进以社区为平台尧 社会组织为
载体尧社会工作专业人才为支撑袁
相互融合尧 相互促进的城乡社区
野三社联动冶工作袁形成了一批重
点突出尧服务专业尧特色鲜明的社
区服务队伍袁 多元共治格局逐步
形成遥

陈春洪要求各级各相关部
门处理好经济发展尧 社区建设尧
社区治理尧 社会服务之间的关
系袁以优质的服务促进科学的治
理袁不断满足人民群众对美好生
活的向往遥

左玲

区政协召开十届十一次常委会议

本报讯 为全面深入推进
野两减六治三提升冶 专项行动袁10
月 25日袁我区召开内河港口码头
专项整治工作推进会袁区委常委尧
常务副区长陶伟参加会议遥

据统计袁 我区现有内河港口
码头企业 61家袁其中袁实施规范
提升的有 38家袁需要拆除的有 23

家遥 区整治办加大配合力度袁协助
各镇尧 街道督促辖区码头尽快完
成整治工作遥截至目前袁全区已有
4家码头完成拆除工作袁12家码
头已有全部七项审批手续遥
陶伟要求各个板块尧 各参战

部门对不符合城市规划尧 产业规
划袁或未取得规划尧国土尧环保尧水

利尧 市场监管等部门审批手续的
内河码头袁要依法实施关停曰对具
备整改升级条件的内河码头袁要
实施整改升级曰 对逾期未完成整
改或整改后仍然不符合要求的内
河码头袁要坚决依法关停袁确保 11
月底前完成内河码头专项整治工
作遥 左玲

我区 11月底完成内河码头专项整治工作

本报讯 10月 25日袁我区
召开大气污染防治现场督查推
进会遥

自今年 7月份开展大气污
染防治攻坚行动以来袁我区空
气质量优良率由上半年的
57.5%提升到 61.2%袁PM2.5 平
均浓度由每立方米 55.2 微克
降至 45.0微克遥区相关部门在
执法中共查处环境违法案件
11起曰 对 57家重点企业落实
强制减排措施袁 实施限停产曰
加大了对城区主次干道的冲
洗保洁袁对工地周边环境实施
不间断巡视作业遥 同时督促餐
饮单位安装油烟净化装置 258
台次袁 责令 310
家餐饮单位进行
整改袁完成了 52
家汽修行业企业
挥发性有机物的

综合整治曰查处工程运输车超
载尧飘散载运物尧闯禁区等交
通违法行为 1417起遥

会议指出袁 大气污染防治
攻坚战已进入攻坚阶段袁 全
区上下要坚持问题导向袁 对
检查中发现的问题袁 明确责
任人员袁 抓好落实整改袁 从
源头开展管控治理遥 各工作
组要切实发挥组织协调作用袁
强化监督检查袁 部门与部门
间尧 部门与板块间要密切联
系尧 加强互动袁 确保督查尧 整
改全方位尧 全覆盖遥

副区长周文俊参加活动遥
蒋建君 朱蔚

我区空气质量优良率稳步提升

本报讯 10 月 27 日 袁
2018 紫金文化艺术节在南京
顺利闭幕遥 本届艺术节新创剧
目评选结果也同时揭晓袁音乐
儿童剧叶青铜葵花曳荣获野新创
剧目冶特别奖遥

据悉袁野紫金文化艺术节冶
经江苏省委省政府批准袁在原
野江苏文化艺术节冶和野江苏艺
术展演月冶基础上合并设立而
成遥 该艺术节是我省对标中央
和省委新要求尧推动江苏文化
建设高质量发展的一件大事袁
是江苏文艺战线庆祝改革开
放 40周年的一场盛会袁也是整

合优势资源尧打造野紫金文化冶
品牌体系的重要举措遥 本届紫
金文化艺术节舞台艺术参评
剧目袁都是从全省报送剧目中
严格遴选产生袁代表江苏艺术
创作最高水准遥

音乐儿童剧叶青铜葵花曳由
省文明办尧 常州市委宣传部尧
金坛区委宣传部等多家单位
联合打造袁由金坛华罗庚艺术
团创作排演遥 该剧生动展现了
困境之中普通劳动人民善良尧
纯朴的优良品格袁热情赞美了
根植于中华民族感情深处的
人性美遥 李蕾

2018紫金文化艺术节闭幕

音乐儿童剧叶青铜葵花曳获野新创剧目冶特别奖

陈涛渊左四冤在长荡湖巡河


